

La cure de jouvence de Vy Resort Thermal & Spa a débuté !

Dans le cadre du programme Vichy Accélération 2030 (VA 2030), Vy Resort Thermal & SPA débute sa campagne de travaux d'envergure de l'ensemble des établissements du Resort, dont l'enveloppe globale s'élève à 56M€.

La rénovation des 6 bâtiments qui composent le Resort Thermal & SPA de Vichy vise à la fois à améliorer la qualité d'accueil, les prestations à tous ses clients et à structurer l'offre de service au sein du Resort ainsi que d'améliorer les conditions de travail de ses collaborateurs.

Après avoir obtenu en mai dernier l'intégralité des financements attendus de la part de la Banque des Territoires et des partenaires publics dont la région et la ville de Vichy, la phase des travaux de rénovation a débuté le 4 novembre 2023 par les Thermes Callou, la Résidence de Tourisme Callou et l'Hôtel Ibis ; suivront ensuite en 2024/2025 le célèbre Hôtel 5 étoiles et son spa Vichy Célestins, les travaux des Thermes les Dômes, L'Hôtel Mercure, la Résidence de Tourisme Les Dômes s'étaleront quant à eux entre 2024 et 2026 .



Rénovation & Innovation aux Thermes Callou



La rénovation complète des Thermes Callou vise à améliorer l'isolation des façades et optimiser la production énergétique du bâtiment, afin de réduire sa consommation globale et son empreinte Carbone. L'intérieur des thermes sera également transformé pour moderniser les installations, augmenter l'ergonomie des soins et créer de nouveaux services. Cette restructuration majeure intérieure et extérieure menée par l'entreprise Eiffage, nécessite la fermeture des Thermes durant toute l'année 2024. Les curistes médicalisés seront donc tous accueillis aux Thermes Les Dômes durant la saison thermale 2024, sans supplément de prix.

Dès le 1^{er} mars 2025, les curistes retrouveront l'établissement Callou transformé en pôle médical et bénéficieront des cures thermales conventionnées pour les affections digestives, les troubles du métabolisme et la rhumatologie dans un espace de soins entièrement reconfiguré :

- Un nouvel espace accueil et inscriptions entièrement repensé
- Des cabines de soins rinnovées, dont les cabines d'application de boue thermique mûrée à l'eau minérale naturelle de Vichy ;
- De nouveaux équipements d'hydrothérapie bénéficiant des dernières avancées technologiques comme les baignoires par exemple ;
- Une cuisine de démonstration et un atelier pédagogique nutrition pour découvrir et apprendre à mieux s'alimenter en fonction de son état de santé ;
- Des lieux de conférences dédiés aux indications thérapeutiques des cures thermales de Vichy ;
- Une salle de repos confortable et conviviale jouxtant les buvettes (6 sources possibles dont Célestins) pour profiter de sa cure de boisson en complément de son parcours de soins.

Des cabinets de consultations indépendants permettront d'accueillir des médecins thermaux et des professionnels de santé pour simplifier les démarches de curistes.

Les Thermes Callou seront ainsi entièrement dédiés aux soins d'hydrothérapie, aux soins de boue thermique et à la prise en charge globale des curistes médicalisés venant profiter des bienfaits thérapeutiques de l'eau minérale naturelle de Vichy dans un nouvel espace pensé pour eux.

Les travaux des Thermes Callou permettront d'accueillir plus de 12 000 curistes par an à l'horizon 2030.





Rénovation complète de l'Hôtel Ibis*** et de la Résidence de Tourisme Callou (nouveau)

L'Hôtel Ibis et la nouvelle Résidence de Tourisme Callou*** située dans le même bâtiment que l'hôtel sur ses deux premiers niveaux, sont reliés directement aux Thermes par une passerelle privative. Ils font l'objet d'une rénovation intérieure et extérieure complète, pour également améliorer son isolation, par l'entreprise CDR :

- La métamorphose intérieure apportera une nouvelle ambiance moderne dès l'accueil, empreint d'un esprit apaisant et baigné de lumière naturelle, les lieux sont repensés pour offrir plus de convivialité aux hôtes (nouvelle réception, nouveau bar et sa terrasse extérieure, nouvel espace petit déjeuner et coworking...);
- Les 81 chambres de l'Hôtel Ibis seront totalement repensées dans une esthétique épurée, dans des tons chaleureux et ressourçant ;
- La nouvelle Résidence de Tourisme Callou composée de 44 studios et deux pièces, tous équipées de kitchenette, à l'aménagement fonctionnel et cosy viendra compléter l'offre d'hébergement.

La réouverture de l'Hôtel Ibis se fera progressivement à partir du 1er août 2024 ; la Résidence de Tourisme Callou rouvrira ses portes au début de l'année 2025 simultanément à l'établissement thermal Callou.

Le restaurant le Bistrot Auvergnat n'est pas en reste car sa cuisine authentique auvergnate sera également mise en valeur dans un nouvel écrin chaleureux pour accueillir à nouveau les gourmands à partir de l'été prochain.



Le projet VA 2030 s'intègre entièrement dans le plan « Renaissance du Cœur Thermal » engagé par la ville de Vichy en 2022 comprenant notamment les travaux de rénovation du Parc des Sources.